



Die schnellste Ergebnisübermittlung der Corona-PCR ist über die Corona-Warn-App

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

aufgrund der aktuellen Pandemie-Situation und dem ständig steigenden Probenaufkommen, möchten wir Sie auf die verschiedenen Möglichkeiten der schnellen Befundmitteilung hinweisen. **Wir bitten Sie, von telefonischen Befundnachfragen abzusehen.**

Vier Möglichkeiten der Übermittlung an Sie:

Sobald die Ergebnisse im Labor fertiggestellt sind, werden diese automatisch und ohne Verzögerung an Sie übermittelt über die **(I) Labor-App** bzw. das **(II) Order Entry-Programm** am PC (Online-Befunde-Modul) oder auf Ihren Wunsch auch per **(III) Fax**. Wenn Sie Befunde über die **(IV) DFÜ** abrufen, werden die Ergebnisse alle 30 Minuten zur elektronischen Übermittlung für Sie bereit gestellt.

Übermittlung an Ihre Patienten:

Die schnellste Befundmitteilung an Ihre Patienten ist der Weg über die Corona-Warn-App. Die Übermittlung der Ergebnisse geschieht ebenfalls automatisch nach der Befundfreigabe, auch abends und am Wochenende. Der Patient bekommt somit ein gültiges elektronisches Zertifikat, das er überall zeigen kann.

Damit die Übertragung funktioniert, muss folgende beachtet werden:

1. Kästchen deutlich an der dafür vorgesehenen Stelle markieren
(Ohne dieses Einverständnis erfolgt keine Übermittlung der Ergebnisse. Bitte keine rote Farbe benutzen. Diese wird vom Scanner nicht erkannt!)
2. Patient scannt den QR-Code vom unteren Teil des Überweisungsscheins noch in Ihrer Praxis (Der Test muss in der Corona-Warn-App gescannt sein, **bevor das Ergebnis vorliegt**). Nur so kann das Ergebnis übermittelt werden. Die Ergebnisse werden nach der Fertigstellung nur einmalig den QR-Codes zugeordnet. Wenn der QR-Code erst danach gescannt wird, kann keine Übermittlung mehr über diesen Weg erfolgen. Häufigster Anwenderfehler!)

WICHTIG:

- Die Übertragung funktioniert allein über den QR-Code auf dem Schein. (Die Scheine dürfen aus diesem Grund nicht kopiert werden. Jeder Barcode ist einmalig.)
- Die Angabe einer Telefonnummer des Patienten (Handy- oder Festnetznummer) ist für die Kontaktnachverfolgung vom Gesundheitsamt notwendig. Die Telefonnummer bitte von Ihrer EDV drucken lassen. (Die manuelle Erfassung verlangsamt den Prozess und ist eine mögliche Fehlerquelle.)

Mit kollegialen Grüßen

Ihr Labor

1

2